

Mit Unihockey für eine bessere Welt

Bild: floorball4all/Haiti2016

Unihockey für

Strassenkinder

Der gemeinnützige Verein Unihockey für Strassenkinder (engl. floorball4all) initiiert und unterstützt in mehr als 20 Entwicklungs- und Schwellenländern Unihockeyprojekte. Ziel ist es, mit Hilfe des in der Regel unbekannten und attraktiven neuen Sports, Kindern und Jugendlichen in sozialen Brennpunkten Hoffnung, Zuversicht und ein stabiles soziales Netzwerk zu bieten.

Floorball4all versteht sich als unterstützendes Element zu bestehenden Kinder- und Jugendarbeiten und hat entsprechend keine eigenen Mitarbeiter in den Einsatzländern. Damit die Projekte nachhaltig aufgebaut werden können, arbeitet der Verein mit zuverlässigen Partnern zusammen. Kern der Arbeit sind einwöchige Trainerausbildungskurse, während derer ein Team von 6-12 Schweizer Volontären die einheimischen Jugendarbeiter, Sportverantwortlichen und Lehrpersonen zu Unihockeytrainern ausbildet.

Nebst der Einführung des Sportes Unihockey, liegt auch ein Fokus bei praktischen Umsetzungsmöglichkeiten, wie der Sport genutzt werden kann um Werte weiterzugeben: Umgang mit Sieg und Niederlage, sich an Regeln halten, Teamwork, Rollenverständnis und Leadershipfragen werden in diesen Ausbildungskursen ebenso stark gewichtet wie didaktische Elemente.

Am Ende eines Basiskurses können die Einheimischen eine Projekteingabe machen und erhalten nach erfolgter Bewilligung durch floorball4all das für den Projektstart benötigte Material (Basis-Set).

Um die neu gestarteten Projekte möglichst optimal zu begleiten und die ausgebildeten Trainer weiterzuentwickeln, besuchen wir neue Einsatzländer in den ersten 3-5 Jahren in der Regel jährlich mit einem Einsatzteam. Vielerorts entstehen aus diesen ersten Projektstarts eigene Meisterschaften oder Nationale Verbände (z.Bsp. in der Ukraine, Kenia, Mosambik, Brasilien, ...).

Der Verein Unihockey für Strassenkinder finanziert sich zu einem grossen Teil durch private Spender, Gönner und Sponsoren. Auch Vereine beteiligen sich immer häufiger mit speziellen Material-Sammelaktionen, Sponsoringbeiträgen oder mit Patenschaften an der Arbeit. Mit swiss unihockey besteht zudem seit drei Jahren eine offizielle Charity-Partnerschaft. Jährlich reisen durchschnittlich fünf Einsatzteams mit je 5-12 Volontären in die verschiedenen Einsatzländer. Solche Hilfseinsätze von zwei bis drei Wochen stehen allen Personen ab 18 Jahren offen. Die entsprechenden Ausschreibungen und weitere Infos zum Verein sind auf unserer Website zu finden.

Hilf auch du mit, einen Unterschied zu machen!

Weitere Informationen unter: www.floorball4all.ch